
10.01.2025 - 17:55 Uhr

Pascal Scherrer ist nicht mehr Direktor von GastroSuisse

Zürich (ots) -

Pascal Scherrer ist nicht mehr Direktor von GastroSuisse. Es gab unterschiedliche Auffassungen, wie die Geschäftsleitung den Verband leiten und in die Zukunft führen soll. Deshalb wurde das Arbeitsverhältnis im gegenseitigen Einvernehmen aufgelöst.

Pascal Scherrer hat sich die letzten 1.5 Jahre sehr stark für GastroSuisse eingesetzt. Wir danken ihm herzlich für den geleisteten Einsatz und wünschen ihm beruflich wie privat alles Gute für die Zukunft.

Pressekontakt:

Beat Imhof, Präsident GastroSuisse
044 377 53 53
communication@gastrosuisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100007695/100927750> abgerufen werden.